

Zutiefst erschüttert und voller Trauer  
mussten wir unseren Partnerkollegen

# Dominic Henry Stephenson

im Alter von nur 44 Jahren nach kurzer schwerer  
Krankheit gehen lassen.

Dominic Stephenson begann seine Tätigkeit bei uns  
2005 als fachlicher Mitarbeiter im Bereich Advisory am  
Standort München. Seit 2016 hat er als Partner unter  
anderem maßgeblich zum Ausbau und zur erfolgreichen  
Weiterentwicklung unserer SAP-Beratung beigetragen.

Seine Mandanten betreute er voller Tatkraft und Enthusiasmus,  
was ihn zu einem sehr geschätzten und erfolgreichen  
Geschäftspartner machte. Vor allem aber war er ein  
großartiger Kollege und vielen ein guter Freund. Er war  
für seine positive Ausstrahlung, seinen Optimismus  
und sein ansteckendes Lachen bekannt.

Wir werden Dominic Stephenson sehr vermissen  
und ihn immer in Erinnerung behalten.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau, seinen  
Kindern und seinen Angehörigen.

KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft  
Vorstand, Partnerschaft, Mitarbeitende